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Quase uma tonelada de ma-
conha foi apreendida pela Polí-
cia Civil do Paraná (PCPR) na 
segunda durante abordagem a 
um veículo em São Miguel do 
Iguaçu, no Oeste do Paraná. 
A ação, que contou com apoio 
da Polícia Militar do Paraná 
(PMPR), foi na BR-277.

Durante a revista, os poli-
ciais encontraram 986 quilos 
da droga, o que levou quatro 
homens, de idades entre 18 e 
24 anos, a serem presos. 

“Diante dos fatos, entor-
pecentes, suspeitos e veículos 
foram encaminhados e apre-
sentados à autoridade policial 
para procedimento de polícia 
judiciária”, disse o delegado Ro-
drigo Colombelli.

O novo tomógrafo com-
putadorizado do Hospital de 
Santo Antônio da Patrulha será 
entregue na quinta (20). Para a 
aquisição e instalação do apare-
lho, o governo do Estado, por 
meio da Secretaria da Saúde, 
investiu R$ 1,2 milhão. A ce-
rimônia acontecerá às 13h30, 
com as presenças do governa-
dor em exercício Gabriel Souza 
e da secretária da Saúde, Arita 
Bergmann. O equipamento irá 
qualificar os exames de tomo-
grafia do hospital, que atende 
341 mil moradores do muni-
cípio e de outras cidades do 
Litoral Norte. Com o novo 
equipamento, a oferta de exa-
mes de tomografia poderá ser 
ampliada em até 67%.

O Governo do Estado, por 
meio da Secretaria do Turis-
mo (Setu-PR), promoveu na 
última terça-feira (18) mais 
uma etapa inicial de capacita-
ção de professores dentro do 
projeto Turismo na Escola, 
desta vez em Tomazina, no 
Norte Pioneiro. 

Foram capacitados 10 pro-
fissionais da Escola Municipal 
do Campo José Emídio Mar-
tins E.I.E.F., localizada no Bair-
ro Ribeirão da Anta.

O Turismo da Escola leva a 
alunos de ensino fundamental 
de escolas municipais conteú-
dos que visam despertar a aten-
ção para as riquezas naturais e 
culturais do Paraná e da região 
e valorizar o turismo. 

Polícia apreende 
quase uma 
tonelada de 
maconha

Tomógrafo 
para o Hospital 
de Santo 
Antônio

Turismo na 
Escola: projeto 
educacional 
em Tomazina

PR RS PR

“É um projeto que temos o 
desejo de ampliar cada vez mais 
o investimento. Essa seleção 
contemplou diversos municí-
pios e o nosso objetivo é que 
esse recurso chegue às OSCs, 
que são transformadoras da 
sociedade gaúcha e trabalham 
na mesma diretriz do Estado, 
em busca do desenvolvimento 
social e inclusão dos mais vul-
neráveis”, declarou o secretá-
rio-adjunto da Sedes, Gustavo 
Saldanha.

Por meio de análise de pla-
no de trabalho e documentos, 
foram selecionadas as seguintes 
entidades, que irão receber R$ 
60 mil cada para realizar rees-
truturação dos seus espaços e 
apoio gestacional:

R$ 4 mi para 
entidades 
impactadas 
pelas chuvas
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Economia de SC cresce 5,7%

Abertura de duas alças de acesso

Corte de financiamentos da FINEP

Combate ao lixo nos oceanos

Investimento recorde de R$ 116,8 mi

Um grupo de 50 profissio-

nais da Fundação Cata-

rinense de Educação Es-

pecial (FCEE) iniciou uma 
capacitação na metodolo-

gia de ensino estruturado 
para crianças com autis-

mo, promovido pela insti-
tuição com o objetivo de 
qualificar o corpo técnico. 
A formação é ministrada 
pela terapeuta ocupacio-

nal e psicopedagoga Vi-
viane de Leon, uma das 
maiores especialistas em 
autismo do Brasil.
A formação, que ocorre 
entre os meses de feverei-
ro e junho deste ano, é ex-

clusiva para profissionais 
do corpo técnico da FCEE 
atuantes no atendimento 
direto a pessoas com au-

tismo e nas capacitações 
para professores da rede 
estadual e das institui-
ções especializadas de 
Santa Catarina.
“Ao qualificar e capacitar 
os nossos profissionais, 
teremos mais embasa-

mento na elaboração das 
políticas e na formação de 
professores para o atendi-
mento às crianças com 
autismo”, destaca a pre-

sidente da FCEE, Jeane 
Rauh Probst Leite.

A economia de Santa 
Catarina cresceu 5,7% 
em 2024 na comparação 
com o ano anterior, per-

centual que coloca o es-

tado com o maior cresci-
mento do país no ranking 
nacional. O desempenho 
positivo catarinense é pu-

xado principalmente pelo 
setor industrial e tam-

bém pelos bons resulta-

dos dos setores do co-

mércio e serviços. O dado 
é calculado pelo IBCR e 
funciona como uma esti-
mativa do PIB.
O percentual catarinense 
de 5,7% ficou bem acima 
da média nacional, que 
somou 3,8% no mesmo 
período. 

O secretário da Infraes-

trutura e Mobilidade, Jer-
ry Comper, confirmou a 
abertura de duas das qua-

tro alças de intersecção 
entre as rodovias Antônio 
Heil com a BR-101 em Ita-

jaí, para o próximo dia 28, 
sexta-feira, em horário a 
ser definido. Ali encontra-

-se um dos maiores gar-
galos rodoviários de Santa 

Catarina. A atenção espe-

cial à obra, de acordo com 
Comper, foi um pedido 
do governador Jorginho 
Mello. As alças que serão 
liberadas são no sentido 
Joinville, pela BR-101 a 
Brusque, acessando a SC-
486; e no sentido inverso, 
de Balneário Camboriú a 
Itajaí para quem também 
trafega pela BR-101.

Santa Catarina, por de-

terminação do governa-

dor Jorginho Mello, está à 
frente de um movimento 

que pode redefinir os ru-

mos dos investimentos 
em inovação no Brasil. 
Na quarta, o secretário de 
Estado da Ciência, Tecno-

logia e Inovação, Marcelo 
Fett, e o coordenador do 
projeto SC Mais Inovação, 

Adriano Rodrigues, parti-
ciparam de uma reunião, 
em Brasília, com a banca-

da catarinense e o presi-
dente da Financiadora de 
Estudos e Projetos, Celso 
Pansera, para apresentar 
as demandas do estado 
e demonstrar os impac-

tos negativos do recente 
corte de financiamento 
anunciado. 

O lixo nos oceanos é um 
dos maiores desafios 
ambientais enfrentados 
pelo Brasil, com o país 
contribuindo anualmen-

te com até 1,3 milhões 
de toneladas de resíduos 
no mar. Desses resíduos, 
80% são compostos por 
plásticos, filtros de cigar-
ro, borrachas, metais, vi-
dros, têxteis e papéis. Para 

enfrentar essa realidade 
alarmante, a Secretaria de 
Estado do Meio Ambiente 
e da Economia Verde (Se-

mae) lançou o programa 
Jogue Limpo com o Meio 
Ambiente, com o objetivo 
de engajar a população 
na preservação das praias 
e oceanos catarinenses. 
Na sexta, mais uma ação 
acontecerá em Laguna.

Durante a abertura do 26º 
Itaipu Rural Show, em Pi-
nhalzinho, no Oeste de 
SC, o governador Jorgi-
nho Mello anunciou ofi-

cialmente a nova edição 
do Programa Terra Boa 
2025, que contará com 
investimento recorde de 
R$ 116,8 milhões. O valor 
representa um aumen-

to de 19,5% em relação 
ao ano anterior, consoli-
dando o programa como 
uma das principais ações 
de apoio à agricultura fa-

miliar no estado. A edição 
deste ano tem a previsão 
de beneficiar mais de 66 
mil agricultores familia-

res, superando o número 
de 58.779 em 2024. 
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FCEE realiza capacitação na educação

Ensino estruturado para 
crianças com autismo

Mais agilidade e segurança 
durante atendimentos

O IPE Saúde acaba de lan-
çar o Cartão Digital para aces-
so dos segurados aos serviços de 
saúde do plano. A nova funcio-
nalidade, já disponível no apli-
cativo do IPE Saúde, possibilita 
que os usuários realizem aten-
dimentos médicos e hospitala-
res sem a necessidade do cartão 
físico. A inovação oferece mais 
segurança, agilidade e conve-
niência para os 900 mil segura-
dos e para os prestadores de ser-
viços, como médicos, hospitais, 
clínicas e laboratórios.

Com o lançamento do car-
tão digital, o IPE Saúde sim-
plifica o processo de acesso aos 
serviços, permitindo que os 
segurados gerem, diretamen-
te no aplicativo, um código 
de atendimento único. Este 
código é informado ao presta-
dor de serviços credenciados 
para autorizar o atendimento, 
tornando desnecessário o uso 
do cartão físico. A plataforma 
também conta com geolocali-
zação, trazendo mais segurança 
ao sistema.

“Nos últimos anos, traba-
lhamos incansavelmente para 
reestruturar o IPE Saúde, ga-
rantindo condições para ino-
vação e excelência em seus pro-
cessos. O lançamento do cartão 

digital é um exemplo concreto 
do compromisso do governo 
do Estado em aprimorar conti-
nuamente os serviços aos usuá-
rios do IPE Saúde”, destacou 
a secretária de Planejamento, 
Governança e Gestão, Danielle 
Calazans.

O cartão físico, atualmen-
te utilizado pelos segurados, 
continua válido e ainda poderá 
ser usado normalmente. A in-
trodução do cartão digital visa 
oferecer uma alternativa para 

garantir maior conveniência e 
agilidade no acesso aos servi-
ços de saúde e complementa 
a experiência do aplicativo do 
IPE Saúde, em funcionamen-
to desde 2023 nas plataformas 
Android e iOS.

“Com este lançamento, 
estamos avançando em nossa 
missão de proporcionar um 
atendimento de qualidade e 
de fácil acesso aos nossos segu-
rados. A digitalização dos pro-
cessos tem um impacto positivo 

tanto para quem utiliza o plano 
quanto para os prestadores de 
serviços, que contarão com um 
sistema mais ágil e sem a neces-
sidade de manuseio de um car-
tão físico”, afirmou o presidente 
do IPE Saúde, Paulo Afonso 
Oppermann.

O novo cartão digital foi 
desenvolvido em parceria com 
a Procergs, empresa pública de 
tecnologia que tem como foco 
a inovação e a melhoria dos ser-
viços públicos. 

Novidade já está disponível no aplicativo do IPE
Divulgação IPE

Nova funcionalidade permite que usuários realizem atendimentos sem cartão físico

O Paraná registrou a menor 
taxa de homicídios da história 
em 2024, de acordo com os 
dados do Centro de Análise, 
Planejamento e Estatística da 
Secretaria de Estado de Segu-
rança Pública, divulgados nesta 
quarta-feira (19). Foram 1.663 
homicídios dolosos entre janei-
ro e dezembro, o que representa 
uma taxa de 14,06 homicídios 
por 100 mil habitantes. Tanto 
em números absolutos, quanto 
proporcionais, os índices são os 
menores desde o início da série 
histórica, iniciada em 2007. 

O número representa uma 
queda de 9,4% em relação a 
2023, quando foram registra-
dos 1.837 assassinatos no Pa-
raná. Naquele ano, a taxa de 
homicídios foi de 15,63 mortes 
por 100 mil habitantes.

Segundo o secretário de 
Segurança Pública, Hudson 
Leôncio Teixeira, os dados re-
forçam a eficácia das políticas 
de segurança pública em an-
damento no Estado e a impor-
tância dos investimentos feitos 
nas forças de segurança do Pa-

raná ao longo dos últimos anos, 
como a contratação de novos 
policiais, aquisição de arma-
mentos, viaturas e helicópteros. 

“Tivemos reduções em todos 
os indicadores de criminalidade, 
especialmente dos homicídios, 
em que houve uma redução 
muito significativa nos núme-
ros, assim como dos latrocínios, 
que são crimes que incomodam 
muito a sociedade e as forças de 
segurança pública. Obviamente 
vamos continuar trabalhando 
para reduzir ainda mais os núme-

ros ao longo do ano de 2025, mas 
os dados divulgados são muito 
positivos, o que nos deixa satis-
feitos com o trabalho feito pelas 
polícias”, disse o secretário.

A análise histórica dos da-
dos mostra uma queda progres-
siva nos homicídios dolosos 
em todo o Estado ao longo dos 
anos. Desde 2018, por exem-
plo, quando foram registrados 
1.955 casos, com uma taxa de 
17,23 mortes por 100 mil habi-
tantes, a queda é de 14,9% no 
número total de homicídios.  

Em um recorte mais abran-
gente a queda é ainda mais drás-
tica. Na comparação com 2010, 
por exemplo, a taxa atual de ho-
micídios caiu pela metade. Na 
época, foram registrados 3.276 
homicídios dolosos em todo o 
Estado, com uma taxa de 30,4 
mortes por 100 mil habitantes. 

O recorde anterior tinha 
sido alcançado em 2019, quan-
do foram registrados 1.780 
assassinatos no Paraná, a uma 
taxa de 15,57 mortes por 100 
mil habitantes. Nesta compa-
ração, a queda no número abso-
luto de homicídios foi de 6,5%, 
mesmo com aumento popula-
cional de quase 400 mil mora-
dores no Estado no período. 

“Essa redução na criminali-
dade é resultado de um amplo 
planejamento do Governo do 
Estado e integração entre as po-
lícias Civil e Militar, que traba-
lham juntas a partir da análise 
estatística dos dados, além de 
prisões e operações especiais em 
todo o Estado”, complementou 
o delegado-geral da Polícia Ci-
vil, Silvio Jacob Rockembach.

Menor taxa de homicídios da história
Gabriel Rosa/AEN

Foram 1.663 homicídios dolosos entre janeiro e dezembro


